

「いじめ撲滅宣言」

江戸川区立葛西第三中学校生徒会

～ 前 文 ～

葛西第三中学校生徒会では、いじめをなくし、させないように呼びかけをしていきます。

いじめは、いじめられている人だけでなく、その家族、友達など多くの人を傷つけます。取り返しのつかないことになる前に自分の行動を振り返ってください。

また、最近全国的にSNSがきっかけとなった事件が増えています。中学生が被害者になることも多いです。

葛西第三中学校では、ツイッターやLINEなどのSNSは禁止となっています。もし、利用をしているのであればやめましょう。

これから、いじめ撲滅のための取り組みの一環として、SNSは禁止のことについて生徒会を中心に活動を行っていきたいと思いますので、ご協力宜しくお願いします。

<p>いじめているあなたへ</p> <p>あなたは人を思いやれないのですか？</p> <p>あなたの言動は相手の心を傷つける鋭利な刃物にも成ります。</p> <p>いじめは人として最低です。</p>	<p>いじめられているあなたへ</p> <p>自分が悪いと思っていませんか。それは違います。</p> <p>勇気を持って「嫌だ」と言いましょう！そして、周りには相談できる人がたくさんいることを忘れないでください。</p>	<p>いじめを黙視しているあなたへ</p> <p>見て見ぬふりをしていませんか？</p> <p>あなたはいじめと分かっているも何もしない人ですか？</p> <p>それはいじめている人と同類です。</p> <p>あなたの一言で救われる人がいるのです。</p>
---	--	--